

茅ヶ崎市立鶴が台中学校



若き心 集まるところ

3月



令和3年 3月 校長 伊藤 盛人

草木の息吹を感じます



待ち遠しい春がもう、そこまで来てます

ちょうど今から1年前の令和2年2月28日、当時の安倍首相から緊急事態宣言が発令され、全国の学校が一斉に「臨時休業」となりました。それから、3月26日に3年生だけで卒業式を行い、4月5日には、始業式と入学式を行い、新年度をスタートさせることができました。6月には緊急事態宣言が解け、学校が再開しました。10月27日には全校そろっての運動会を実施することができました。学校スローガン「感動・勇気・感謝・希望」が体现できた唯一の行事となりました。

順調に進んだ学校教育活動でしたが、冬になり、感染者数が急増、新年を迎えると、菅首相のもと2度目の緊急事態宣言が発令されました。その後、緊急事態宣言の効果で少しずつ感染者の数は減少し、更に先月17日(木)には、待望のワクチン摂取が始まりました。いよいよ新型コロナウイルス感染症の突破口が見えてきたようにも思います。しかし、まだまだ油断は禁物です。今後も新型コロナウイルス感染症予防対策をしっかり継続し、一致団結して取り組んでいきましょう。

3年生は入学試験を終え、 ひとまずほっとしています

新型コロナウイルス感染症が心配される中、3年生の入試が無事終了し、ほっとしています。今回、「追加の検査」の日程が設けられ、感染者への配慮がありましたが、本校3年生は本番当日までしっかり体調を整え、受検(験)者全員が予定通り、受検(験)を終えることができました。これまでの各ご家庭による健康管理への取り組みの成果です。とてもありがたく思います。

本年度の入試は例年とは違い「郵送による出願」や「書類選考による合否判定」、更には「オンラインによる合格発表」など、様々な感染症対策が講じられました。一人ひとりがそれぞれの特別な取り組みに順応し、ここまで来ました。「画竜点睛」入学の手続きまでしっかり気を抜かずに取り組んでください。ご家庭でもご協力よろしくお願ひします。



1, 2年生も学年末テストが 無事、終了しました

校内では1, 2年生が2月15日(月)、16日(火)に学年末テストを行いました。この後、1, 2年生はそれぞれ学年の締めくくりをして進級することになります。テスト後の放課後は休止中の部活動が再開され、校内に活気が戻ってきました。3月7日に緊急事態宣言が解除されれば、春季大会へ向けて活動が本格的に再開されそうです。もう少しの辛抱です。頑張ってください。

さあ! 新入生を迎える準備を始めよう

毎年恒例の台小、香小での「出前授業」が緊急事態宣言発令中のため、残念ですが、中止になりました。代わりに両小学校の先生から現6年生の「中学校への思い」を伝えてもらいました。中学校ではその思いを大切に育てていきたいです。

女子生徒用スラックス 注文による販売始まっています

2月の学校便りでお知らせした女子生徒用のスラックスの注文による販売がすでに始まっています。希望される方は以前に基準服をお求めになった学生服販売店にご確認ください。

いよいよ 卒業式

3月11日(木) 保護者受付 9:00
 開式 9:30
 (一家族2名まで)

* 1, 2年生は臨時休校となります。

茅ヶ崎市教育センターよりお知らせです

いっしょ かんが ひと なや
一緒に考えてくれる人がいます。ひとりで悩まないで!

れいわ ねんど
令和2年度も、あとひと月半で次の年度にバトンタッチ!

緊急事態宣言の期間がのびたことで、ちょっときゆうくつな生活が続きますね。でも、あなたとあなたの大切な人を守るために、みんなで取り組んでいることなので、お互いに支えあいながら、ムリをしないでのり越えていきたいですね。

ところで、じょうずに自分の気持ちをリフレッシュできていますか?

なれないことがたくさんある、今の「新しい暮らし」のなかで、あなたはどんな気持ちで毎日をすごしているのでしょうか。特に、この3月で卒業をむかえるみなさんには、4月からの新しい出会いにワクワクしながら、残りの毎日を過ごしてほしいと願っています。でも、新たなことを前に不安な気持ちになることがあってもそれはとても自然なこと。これは、ほかのみなさん一人一人にも言えることです。

人はだれでも、こころが苦しくなることがあります。

でも、それはけっしてこころが弱いからでも、自分が悪いからでもなく、あなたが一生けん命生きていくからこそです。そして、その苦しさにはかならず終わりがあります。おうちの人や学校の先生、あなたを大切に思う人に不安や苦しさを話して、一緒に考えてもらいましょう。

もしも、身近な人に相談しにくいときは、下の電話番号にかけてみてください。あなたのお話を聞いて一緒に考えてくれる人が待っています。「なんとなく嫌な気持ちになった」というときでもお話を聞いてくれますよ。

さあ、4月の新しいスタートラインに立つ準備を、いっしょにはじめましょう!

○茅ヶ崎市教育センター 青少年教育相談室 電話相談

「こころ」の電話相談 57-1230

「いじめ」の電話相談 82-7868

青少年教育相談 86-9963・4

※ 相談日 月～金曜日 相談時間 午前9時～午後6時

○神奈川県立総合教育センター

24時間子どもSOSダイヤル (いじめや様々な悩みの相談、365日受付)

0120-0-78310 / 0466-81-8111

